

Saludo Año Nuevo

01 de Enero de 2018

Estimados lectores,

Un año culmina y un año inicia. Gracias por acompañarnos en el esfuerzo de valorar nuestras montañas. En sintonía con los principios que guían nuestro trabajo hacemos mención al pensamiento aymara que dice:

ARUSKIPT'ASIPXAÑANAKASAKIPUNIRAKISPAWA

“estamos obligados a comunicarnos, a pesar de toda la conflictividad con que actuamos los seres humanos, que, además, afrontamos y solucionamos con la comunicación”

(Traducción de Juan de Dios Yapita).

Feliz inicio de 2018

